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Quilles: le concours départemental s’est déroulé  à Saint Sever, sur l’esplanade du
Téré, pour le plus grand bonheur de 5 équipes de Cauna .

Pétanque : sur 2 équipes inscrites , 1 s’est qualifiée pour le concours A à Souprosse,
elle a perdu en 1/4 de finale à Magescq.

Marche : 36 sorties ont été réalisées durant l’année avec 264 km parcourus.

Notre association compte 98 adhérents, et comme il n’est jamais trop tard …. nous
vous invitons à nous rejoindre ( nous avons une pensée pour ceux qui nous ont
quitté en chemin).
Lors de cette année 2023 , nous avons retrouvé une vie toute à fait normale au sein
de notre club et de ses activités . Nouvelle année , nouveau Président ,José Ribes
succède à Georges Darrieutort ,que l’on remercie pour son dévouement au club
Nous avons commencé 2023 par le goûter galette / loto. 35 de nos adhérents
participèrent à cette après midi de gourmandise et de détente 

Rapport d'activités 2023 
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Belote : le 1er concours cantonal
s’est invité à CAUNA le 20 mars  
avec la participation de 34
équipes

L’assemblée générale s’est tenue
le 12 mars, suivi du repas
concocté et servi par le Coq
Hardi pour 55 de nos adhérents . 

Et fin septembre nous avons profité du voyage sur la
côte landaise choisi par nos voisins de Lamothe.

Le 12juin , le club
organise une sortie
dans le médoc,
journée très agréable
dans ces beaux
vignobles girondins.



Dans ce bulletin, nous voulons remercier :
–      les chasseurs pour la fourniture du sanglier et l’entretien des 
chemins, nous marchons souvent dans leurs pas !!
–      les propriétaires qui permettent le passage aux marcheurs,
–      la mairie qui met à notre disposition les infrastructures sans
lesquelles nous n'existerions pas.

A l’approche des Fêtes de fin d’année ,
petite innovation pour le club : la
réalisation et vente de couronnes de Noël.
Ce fut un vrai succès puisque 29
commandes furent enregistrées. 
Cette année, 31 ainés de 80 ans et + ont
bénéficié du traditionnel colis de Noël .
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Fetes de Cauna :
l’amicale a organisé son
concours de quilles
communal

Espérant nous retrouver au cours de cette nouvelle année, prenez soin de vous et
vos familles,

Le repas du Sanglier , avec toujours au
fourneaux notre chef *** Georges a réuni
45 adhérents ravis de passer un moment
ensemble.

La reprise des lotos, auxquels nous apportons notre participation a été un réel
succès pour bénéfice non moins négligeable. Deux lotos seront organisés en 2024
au profit de l’amicale ; ces mois de Mai et Juin



Il est encore temps de vous adresser nos meilleurs vœux pour l’année 2024 que
nous vous souhaitons sportive !
Nous avons voulu à travers cette tribune témoigner de l’implication de
commerçants et entrepreneurs locaux pour notre club. En effet, comme vous le
montrent ces images nous avons eu le soutien pour l’achat d’équipements du  
restaurant Relais de la Chalosse de Cauna, des Charpentes Ducourneau-Marsan de
Saint-Sever, de la Boulangerie Larrat d’Aurice, de l’épicerie Chez manu de
Souprosse.
Ces artisans partenaires, au-delà du service qu’ils rendent au quotidien à la
population, nous aident à offrir aux jeunes licenciés la possibilité d’évoluer dans la
pratique du basket.
Le club partage ses entrainements et ses matches dans les trois salles du CSA,
organise des soirées d’après matches, des manifestations (à travers ses deux clubs
des supporters) et essaie de mettre du lien entre les générations.
Vous êtes tous les bienvenus pour partager un moment convivial dans nos salles !
Jean-Marie DUPRAT, Président et le bureau du CSA. 
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CETTE ORGANISATION POUR QUI ?

En plus de la gestion des équipes seniors, le CSA  c’est également une école : Adour
Midouze Basket qui regroupe les enfants de 3 clubs : Cauna Souprosse Aurice
Basket-Union Campagne Meilhan Basket et le basket club Saint Martin d’Oney. C’est
un total de 150 jeunes qui portent les couleurs d’AMB et pour lesquels les 3
présidents aidés de leurs bureaux respectifs travaillent à la bonne cohérence de la
gestion, et à l’esprit de solidarité.
De 3 1/2 ans à 7 ans ils pratiquent une fois par semaine le baby basket et de 9 à 18
ans, à raison de deux entrainements par semaine, garçons et filles sont engagés sur
11 équipes.
Ce regroupement permet, au delà de l’activité sportive elle-même,  à ces jeunes
gens de connaitre des copains dans d’autres villages que ceux apportés par leur
scolarité. On balaie ainsi une zone géographique bien plus large.
Un climat sportif et convivial règne afin d’impulser une dynamique positive. 



Les Cyclos ont maintenu leurs randonnées en 2023 malgré la rude épreuve subie
suite au décès de Jean-Luc.
Notre passion pour le vélo nous a remis en selle dès le mois de février pour
préparer la saison. Le mois d’avril, avec une météo plus favorable, nous a permis un
sérieux entraînement avec notre participation à la « Béchigue », cyclosportive
organisée par Saint-Sever, ainsi qu’à plusieurs longues sorties pour préparer nos
deux tours de départements : 

Il s’est déroulé fin avril sur trois jours, dont deux jours de pluie continue : 

Etape 1 : Départ de Nérac pour arriver à Monflanquin sur un parcours de 97 km

pour 1250 m de dénivelé positif. Le paysage très vallonné fut entrecoupé par les

arrêts contrôle à Puymirol et Penne d’Agenais. 

Etape 2 : Monflanquin à Tombebeuf, 103 km pour 1130 m de dénivelé, sous une

pluie continue. Nous sommes passés à Duras, Seyches et quelques autres villages

célèbres du basket régional.

Etape 3 : Tombebeuf à Nérac, 74 km encore sous la pluie et le vent pour les deux
cyclos encore sur le vélo. 
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Le tour du Lot et Garonne
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Cinq cyclos et deux voitures sont au départ du tour de l’Aude pour un périple de

quatre jours début juin : 325 km, un dénivelé de 510 m et 18 cols franchis. Nous

avons aimé Carcassonne et la Cité le soir, le village de Lastour et la cité du livre à

Montaulieu. Le deuxième jour après la traversée de Limoux et de plusieurs cols

nous arrivons à l’hôtel de Belcaire à 1000 m d’altitude. Le lendemain, passage au

village de Bugarach célèbre pour « la fin du monde annoncée » puis étape à

Peyreperthuse et son château. Le périple de toute beauté se termine le midi à

Lagrasse et son abbaye.

François et Michel ont vaincu le Tourmalet et ses 1400 m de dénivelé depuis

Campans… non sans difficultés ! Après un casse-croûte pris à La Mongie, nous

encouragions Alaphilipe ainsi que les coureurs de cette magnifique étape. 

L’étape du Tour De France : le 6 juillet à La Mongie

Participer à l’étape du Tour de France en juillet dans les Pyrénées. Mais avant nous

préparerons la suite de nos tours de département avec en projet la Charente ou la

Vienne fin avril, puis l’Hérault début juin. 

Les projets pour 2024 

Bonne santé et bonne année à tous

Le tour de l’Aude

passage du Tour de France à Saint-Sever



Le bureau étant bien évidemment accompagné d’autres membres actifs,

cependant toujours trop peu nombreux , alors si de nouveaux parents

souhaitent nous rejoindre , vous êtes les bienvenus.

A ce jour, 131 élèves sont scolarisés sur le regroupement du RPI Adour Marsan,

regroupant les communes de Cauna, Lamothe, Le Leuy et Aurice. 27 élèves

demeurent sur notre commune, ce chiffre diminuant d’années en années

malheureusement.

L’école de Cauna accueille toujours les maternelles (petites et moyennes

sections) avec comme maîtresse Mme Dupau Coralie ainsi que les CE1 et

quelques CE2 dans la classe de Mme Ducournau Jenifer.

A Lamothe nous retrouvons quelques moyennes sections et les grandes sections

avec Mme Gamichon Virginie. Au Leuy, les CP et une partie des CE1 avec Mme

Larrat Isabelle. Et enfin à Aurice, l’autre partie des CE2 avec les CM1 est prise en

charge par Mr Crabos Stéphane, et les CM2 sont avec Mme Peres Aurélie,

nouvellement arrivée au regroupement.

Notre regroupement pédagogique intercommunal (RPI) et l’association de

parents d’élèves de chaque commune participent aux financements des activités

et sorties scolaires. Ainsi que le SIVU lors des voyages scolaires.

L’année scolaire 2023-2024 est déjà
bien entamée, les élèves semblent
avoir fait leur rentrée un peu plus
sereinement après quelques années
perturbées par le covid.
L’assemblée générale de notre
association s’est tenue le 13
octobre dernier. Le bureau se
compose ainsi :
 

En septembre, nous avons réélu le

bureau, qui se compose de :

Présidente : Laetitia ETCHEGARAY 

Secrétaire : Coralie CANDAU

Trésorière : Anne TOUATI
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Les parents d'élèves de Cauna 



Cette année, de belles sorties en perspective. Pour l’école de Cauna, les
maternelles iront au musée de la faïences à Samadet, pour l’élémentaire,
initiation théâtre.
A Lamothe, deux poules seront accueillies pour le plus grand bonheur des
enfants ! ! Des rencontres avec les maternelles de Cauna se feront comme
chaque année. Et une classe bleue est prévue : classe de natation entièrement
financée par l’Etat dans le cadre de la prévention des noyades chez les jeunes
enfants. Au Leuy, sorties USEP, petit tour à vélo, initiation compostage et
gaspillage avec le SIETOM, ainsi que des ateliers théâtre. Et pour Aurice, le cross
a déjà eu lieu en novembre à St-Sever, le petit tour à vélo est également prévu.
Des intervenants extérieurs viendront évoquer les violences scolaires. Et un
séjour de 5 jours se fera en juin à Cassen sur le thème des Olympiades.

Avis aux sportifs : la marche des écoliers sera reconduite cette année, le circuit
se fera sur Cauna au mois d’avril.

L’APE a proposé une vente de torchons sur lequel chaque enfant du
regroupement a laissé exprimer son art. Une vente de fromages aura lieu au
mois de février pour une livraison fin mars, des brochures seront disponibles en
mairie.
Et pour les gourmands, nous ferons une vente de pâtisseries dans l’année, à la
sortie d’une messe ou lors des élections européennes, des flyers vous seront
distribués en temps voulu.

Pour finir, nous tenons à remercier nos mairies ainsi que le Conseil
départemental pour la gratuité de nos garderies et de nos transports scolaires.
Notre garderie étant assurée par Laurine (Annie ayant pris sa retraite), et Karine
reste aux fourneaux pour concocter de bons petits plats à tous ces petits
écoliers.

Nous vous souhaitons une très belle année 2024.
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Temporada 2023

Les temporadas se succèdent mais ne se ressemblent pas et c’est tant mieux.
Le torero phare de cette temporada a été Andoni Verdejo, natif de Onard ce
jeune torero a fini la temporada avec une vingtaine de novilladas sans
picador à son actif.
Il a connu de nombreux succès mettant à l’honneur maintes fois Adour
Afición.
A ses côtés, Hadrien Lucq natif de Mugron a fait ses débuts sans picador à
Mugron avec brio, les aficionados ont découvert un torero qui parions le, ils
auront plaisir à revoir au cours de la temporada 2024.
Hugo Tarbelli lui aussi foule le sable en costume de lumière son succès à
Rion des Landes va lui permettre de revendiquer sa place. Et parce que la
tauromachie n’a pas de frontière, Pablo Hernandez de Pampelune a lui aussi
débuté sans picador et a remporté un bolsin lui permettant de toréer dans
les célèbres arènes romaines d’ Arles, coupant une oreille de poids.
Il sera présent dans les arènes du Sud Ouest en 2024.

Derrière de jeunes pousses forment le noyau vivant et populaire d’Adour
Afición, avec Ekaizt Moreno de San Sébastian, Hugo Alquié qui débutera en
2024,Jules Dujols de Meilhan, Marine, Gwem, Karl, Maxence.

N’en déplaise à certains les traditions se maintiennent et les passions sont
bel et bien présentes dans le cœur de nombreux jeunes pour notre plus
grand plaisir et fierté.

ADOUR AF IC I ON
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Les membres du bureau de l’ACCA de CAUNA vous souhaitent
leurs meilleurs vœux pour cette année 2024.

Une saison de chasse de plus qui se termine, saison de chasse pluvieuse dans
son ensemble avec des oiseaux migrateurs un peu absents cette année.
Malgré une migration particulière nous avons tout de même pu profiter un peu
de la migration des Palombes, toujours fidèles au territoire Landais et à ses
grandes plaines de Maïs où elles trouvent de quoi s’alimenter une bonne partie
de l’automne et de l’Hiver.
En ce qui concerne le gros gibier, la population de chevreuil semble stable voir
en légère augmentation, preuve de notre bonne gestion de nos plans de
chasse.
Les Sangliers sont eux aussi toujours bien présents mais nous ne relâchons pas
la pression de chasse avec toujours des prélèvements importants sur l’espèce
pour limiter les dégâts sur les semis de Maïs ainsi que les collisions routières. 
Nos piégeurs agréés sont toujours actifs et efficaces sur leurs zones de
piégeages notamment sur les renards et ragondins. 
L’ACCA compte désormais 59 chasseurs et en profite pour féliciter les trois
nouveaux chasseurs qui ont validé leurs permis de chasse cette année, ils sont
jeunes et passionnés et sont la relève de la chasse. Nous vous souhaitons de
supers moments de chasse à nos côtés ! Bravo à vous trois : DE CABANNES DE
CAUNA Alexandre, SIMAO Louis et LAURENT Bastien.
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Depuis quelques années notre commune n’est malheureusement

pas épargnée. De nombreuses personnes qui nous sont très chères

nous ont quittés beaucoup trop tôt.

Nos traditionnelles fêtes de village ont été allégées en 2023 afin de

respecter au mieux le deuil de chacun.

Nous avons tout de même maintenu le loto le vendredi soir, qui a

été à nouveau une très belle réussite ! Les joueurs étant venus très

nombreux tenter leur chance, pour le dernier loto de la saison  Le

samedi, une cinquantaine de sportifs ont pu participer à une

randonnée pédestre où deux parcours avaient été élaborés. Un

plaisir, pour tous, de pouvoir se balader au milieu des bois, des

champs, et de découvrir des sentiers sur notre belle commune.

Les joueurs de quilles, professionnels et amateurs, ont pu s’exercer

et prendre plaisir dans cette discipline traditionnelle, qui ravit

toujours autant petits et grands.

Après l’effort, le réconfort ! Notre fameux steack/frites, concocté

par nos bénévoles nous a permis de passer un moment convivial et

de partage, les maîtres mots de notre association.

 

COMITé DES FêTES
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Le dimanche matin, le prêtre Gérard Debord est venu célébrer la messe,
dans notre église récemment rénovée.

Cette année, à l’aide de nos jeunes, qui se sont occupés de créer un logo,
nous avons pu enfin confectionner de nouveaux tee-shirts/polos afin que
tous nos bénévoles soient assortis. N’hésitez pas à passer commande si
besoin !!

Nous tenons à souhaiter la bienvenue à nos nouveaux membres, qui sont
arrivés avec des idées fraîches, renforcer les troupes :
bienvenue à Mathieu Lafitte-Trouque, Yann Nicard, Patrice Dumonteil,
Caroline Lacour et Dorian Clavé.

Le comité des fêtes garde en mémoire le dévouement de Jean-Luc ainsi
que la présence de Françoise à nos côtés et a une pensée pour toute leur
famille.

L’ensemble du comité des fêtes vous présente ses meilleurs vœux pour
cette nouvelle année.
Nous espérons tous que 2024 pourra nous offrir de belles fêtes .


